



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2014

Schulnachrichten

Auenwald-Grundschule Böklund



Mut, Höflichkeit, Wertschätzung, Hilfsbereitschaft, Freundschaft - Judowerte in der Schule

Im November durften unsere Schülerinnen und Schüler der Auenwald-Grundschule eine besondere Sportart für sich erkunden. „Judo-Woche“ stand auf dem Stundenplan. So richtig vorstellen konnten sich die Kinder darunter nicht so viel, aber spätestens nachdem die ersten Klassen am Montag begeistert aus der Sporthalle stürmten und wortgewaltig berichteten, freuten sich alle Kinder auf die bevorstehenden Judo-Sportstunden. Denn jede Klasse durfte in dieser Woche zwei Stunden lang gemeinsam mit unserer Lehrkraft Frau Okur-Zink, Judo-Trainerin in Tarp, diese Sportart einmal ausprobieren. Neben der traditionellen Begrüßung beim Judo, der Verbeugung, Aufwärmspielen, um mögliche Hemmungen, miteinander zu arbeiten, fallen zu lassen, und der Verabschiedung gehörten natürlich auch erste einfache Kampf- und Halte-techniken zur Judo-Stunde. So wurde in der ersten Stunde gleich ein Zweikampf am Boden erprobt und durchgeführt. Hierbei war es auch den Kindern immer besonders wichtig, dass es dem Partner im Kampf gut gehen solle, denn es sollte ein fairer Kampf sein. Alle Schüler zeigten großen Ehrgeiz, aber vor allem zeigten sie, wie faires, regelgeleitetes Kämpfen miteinander auch in der Schule ohne viele Vorkenntnisse funktionieren kann. Die Begeisterung bei dieser Art des Kräftemessens war in der ganzen Halle zu spüren.

Natürlich wurden auch die Judo-Werte, wie

z. B. Mut, Höflichkeit, Hilfsbereitschaft und Freundschaft, die in dieser Sportart oberstes Gebot sind, mit allen besprochen und schnell fanden sich Kinder, die sich einen dicken Applaus verdienten, weil sie diese Werte bereits im Alltag ganz selbstverständlich leben. Auch die zweite Stunde war nicht weniger spannend für die Kinder, denn hier wurde ausprobiert, wie man einen guten Stand auf dem Boden finden kann oder auch, wie man sich auf den Boden fallen lassen kann, ohne sich selber zu verletzen. Das ist nämlich gar nicht so einfach und erfordert eine Menge Konzentration. Auch gehörten zu dieser Stunde natürlich eine kurze Kampf- und Theorieeinheit dazu.

Nach jeder Stunde war die Enttäuschung, dass die Zeit schon wieder so schnell vorbei war, deutlich bei allen Kindern zu sehen und auch zu hören und alle freuen sich schon darauf, wenn Frau Okur-Zink wieder einmal verkünden lässt: „In dieser Woche steht Judo auf dem Stundenplan.“

Unser Dank gilt Frau Okur-Zink, die mit großem Elan und Engagement unseren Schülern einen Einblick vermittelte, der vielen Kindern verschlossen bleibt. Ein herzliches Dankeschön gilt ebenfalls dem TSV Tarp, der die Kooperation zwischen Verein und Schule anbot. Auch Materialien, Plakate und jede Menge Informationen konnten auf diese Art vermittelt werden.

Für alle Auenwaldler MS

